



06.10.2022

## **Pressemitteilung: Fair-o-mat – Ein fairer Snackautomat für das Stuttgarter Rathaus**

Liebe Nachhaltigkeitsfreund\*innen,

nicht zuletzt am Tag der offenen Tür im Rathaus, Mitte September, ist uns erneut aufgefallen, mit wie viel kommerzieller Werbung und Produktplatzierung wir doch tagtäglich konfrontiert sind. Vor allem die Snackautomaten mit Produkten von Nestlé, Mars und Co. lächeln uns an Bahnhöfen, in Wartezimmern oder in öffentlichen Gebäuden jeden Tag entgegen.

Wir bei PULS finden: Das braucht endlich Alternativen! Und die gibt es zum Glück auch. So wie den Fair-o-mat, einem fairen und umweltfreundlichen Snackautomaten – und genau den wollen wir nun auch im Stuttgarter Rathaus aufstellen lassen. Mit unserem Antrag für solch einen Fair-o-mat im Stuttgarter Rathaus möchten wir nicht nur ein Zeichen für mehr fair gehandelte und nachhaltige Produkte im Alltagsgeschehen und im Rahmen unseres Alltagsblickwinkels setzen, sondern auch dem Fairtrade-Siegel, welches die Landeshauptstadt seit 2013 trägt, noch mehr Berechtigung verleihen. Obendrein handelt es sich bei dem Fair-o-Mat um ein aufbereitetes Gebrauchtgerät, das rein mechanisch läuft, weshalb es also komplett ohne Stromanschluss, Kühlung und Beleuchtung auskommt.

Über eine Berichterstattung oder ein etwaiges unterstützendes Aufgreifen eurerseits würden wir uns sehr freuen und stehen für Rückfragen selbstverständlich zur Verfügung.

Herzlich  
Julia Schmid  
PULS-Geschäftsstelle